

Intervención del diputado Bernardo Ortega Jiménez, con el tema: Nuestra responsabilidad legislativa de realizar propuestas sin ambigüedades con motivos viables y socialmente aceptables.

El presidente:

En desahogo del punto número cuatro del Orden del Día, intervenciones inciso “a” se concede el uso de la palabra al diputado Bernardo Ortega Jiménez, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Bernardo Ortega Jiménez:

Muy buenas tardes, compañeras y compañeros diputados.

Medios de prensa, plataformas digitales.

Con su permiso diputada presidenta y miembros de la Mesa Directiva.

Nuestro deber constitucional como legisladores al servicio del pueblo consiste en desempeñar con lealtad y compromiso el cargo de diputada o diputado que mediante el voto nos confirió la población, con el objeto de que la voz de la ciudadanía se sienta representada en los procesos de creación de leyes del Estado de Guerrero.

La labor legislativa con responsabilidad nos conduce a señalar que la realidad de la sociedad se encuentra en cambio constante y permanente y que nuestra misión como representantes populares debe ser integral e inclusiva, tratando que todos los sectores de la sociedad en nuestra responsabilidad en toda la sociedad guerrerense con la

presentación de iniciativas de ley o de decreto que se encuentran con motivo y razones claras para llevar a cabo la reforma planteada o en su caso este Congreso con la facultad expresa, declarar los desechamientos de las iniciativas presentadas y que no cumplan con el contenido exigido por la ley. No olvidemos que desde la toma de protesta en el cargo que nos fue conferido, protestamos respetar la constitución y las leyes que de ella emanen.

El grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, estamos comprometidos con esta labor de suma responsabilidad, por lo que hacemos un llamado respetuoso a todas y todos para que nuestras iniciativas antes de presentarse en esta Tribuna se haga una revisión previa llena de acuciosidad a efecto de lograr una propuesta socialmente viable, responsablemente viable y lejos de ambigüedades u oscuridades.

Todo ello con la finalidad de evitar los desechamientos por parte de claridad

en la propuesta para que al rato no estén pidiendo que por qué se desechó, se devuelva a las comisiones y se vuelva a analizar compañeros.

Recordemos que en la Legislatura pasada existieron diversas iniciativas que al momento de dictaminarse se calificaron de frívolas y por tanto improcedentes, incluso tristemente entre ellas existió una en la que se señaló la existencia de plagio, no fue una, fueron varias, incluso una de Centroamérica se trajo a esta Tribuna compañeros, no pretendo con este llamado limitar o censurar el derecho que tiene todo legislador de presentar iniciativas de reforma de ley para hacer más eficiente el funcionamiento de nuestras instituciones o actualizar nuestro marco normativo en beneficio de Guerrero.

Por el contrario compañeros se trata de optimizar nuestros recursos técnicos que tenemos para dar cauce a los asuntos prioritarios y urgentes de la LXIII legislatura, recordemos que existe un rezago de asuntos que

se deben desahogar, entre ellos la homologación de diversas leyes con el orden federal y lo que yo soy parte de una comisión que el 70, 60 por ciento es la que dictamina, la verdad es que tenemos un cúmulo de iniciativas ahí que realmente pues difícilmente va a transitar o eso nos retrasa porque hay temas muy importantes que dictaminar y bueno por los turnos o sea pues no se ha podido.

Por ello a invitación de buena fe y en buena onda a que no claudiquemos con nuestra responsabilidad constitucional y también legal y con el apoyo de nuestros equipos de trabajo que tenemos al interior de este Congreso, sigamos en esta ruta de acuciosidad para producir propuestas viables, responsables en las que al proponer cambios en las leyes el contenido de nuestras iniciativas lleve motivos claros y reales y que las propuestas normativas se encuentren con la mayor claridad en su redacción, a efecto de que al momento de que este Pleno se pronuncie encuentre razones y

motivos suficientes para declarar su aprobación, todo por el bien de nuestro Estado de Guerrero.

Amigas y amigos, nuestra responsabilidad debe estar a la altura de las exigencias de la gente, por ello la invitación que hacemos en esta Tribuna sin distingos partidistas pues el único objetivo es que estemos en común acuerdo en esta tarea que es la esencia de nuestra responsabilidad como representantes populares y que a la labor legislativa que desempeñemos se encuentre en nivel óptimos de aportación para enmarcar un sistema parlamentario con propiedad y viabilidad.

Cuidar y velar con nuestro trabajo legislativo sea cada vez más eficiente, es una responsabilidad de todas y todos, en suma, cada propuesta que hagamos, cada intervención que realicemos se encuentre fundada en la claridad y aceptación social para bien de nuestra gente.

Compañeros diputados y también quiero hacer una invitación de que cuando se nos turnen los dictámenes con 48 horas de anticipación si leamos para que no tengamos este problema que hoy tuvimos, de que a la hora de estar votando pues no estemos de acuerdo compañeros?, lo digo también por mí, no crean que yo me zafo no, afortunadamente esta iniciativa, nosotros con el diputado Parra, la diputada Ana Lenis, Betty y Estrella, dictaminamos, pero realmente hay que presentarle la lectura para efecto de que no hagamos esto, ya son como dos o tres veces que a veces retiramos y con justa razón, al final de cuentas, porque bueno pues la mayoría no, pues es a veces es la que manda o la que decide.

Nosotros lo hacemos de buena fe y yo si hago este llamado de que pues no más iniciativas ambiguas compañeros sí, o no más copia de otros Estados que nosotros aquí en todo caso tenemos talento al final de cuentas, porque si hemos visto, yo he visto y he escuchado a veces

iniciativas que realmente pues no son viables pues y luego nos están reclamando compañeros, no se trata de que yo suba o que subamos cada vez de que hay sesión compañeros, yo creo que esto no es productividad.

Yo les agradezco mucho su atención, muchas gracias.